

Estallido y Constitución

● Es impresentable que el estallido social sirviera sólo para blindar a la insolente clase y casta política, quienes hoy se han atrincherado para redactar una nueva carta constitucional ajena y anti representativa de acuerdos, res-

peto a los derechos fundamentales y básicos que nos hemos ido ganando con el paso de tortuga de ambas cámaras y que hoy se pretenden desconocer y desgarantizar.

Impresentable es que se retroceda a la anárquica oligarquía medieval del Chile analfabeto, sin derecho a la salud, educación, vivienda ni pensiones dignas, porque volvemos a convertirnos en objetos transables en la bolsa de unos cuantos mercaderes que no conocen la decencia.

Violencia no es la que la televisión muestra de asaltos y portonazos. Violencia son las interminables filas en las cajas de pagos de millones de adultos mayores cobrando sus chauchas para comprar sus remedios o bien llenando las salas de urgencia de hospitales sin médicos. Violencia es ver a miles de profesores después de más de 40 años de servicio reinventarse como vendedores ambulantes.

Por esta violencia real y el blindaje a tanto sinvergüenza vestido de político tengo que en conciencia votar en contra el 17 de diciembre.

Eduardo Nievas Muñoz